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des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dkfm. Bauer, Dr. Partik-PabIA, Eigruber 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend die Renovierung des Bundesgymnasiums in der 

Reinprechtsdorfer Straße 

Im Bundesgymnasium in der Reinprechtsdorfer Straße wurden vor 

kurzem die Fenster einer Generalsanierung unterzogen. Dies 

hätte zum Anlaß genommen werden können, durch den Einbau von 

Schallschutzfenstern die Lärmbelästigung der Schüler durch 

die stark befahrene Reinprechtsdorfer Straße auf ein Minimum 

zu reduzieren. Den unterzeichneten Abgeordneten sind nunmehr 

aber Informationen zugekommen, wonach bei diesem Bundesgym

nasium wiederum keine Schallschutzfenster eingebaut wurden. 

Sie richten daher an den Herrn Bundesminister für wirtschaft

liche Angelegenheiten die 

A n fra g e 

1) Welche Sanierungsmaßnahmen wurden beim Bundesgymnasium in 

der Reinprechtsdorfer Straße vorgenommen ? 

2) Warum wurden dabei keine Schallschutzfenster zur Reduzie

rung der Lärmbelästigung der Schüler eingebaut? 
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